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Com urubus e esgoto, obra 
de despoluição é inaugurada 
Fernando Jordão diz que investiu R$ 8 milhões na Praia do Anil

Sônia Paes

Nem todo estardalhaço fei-
to pelo prefeito Fernando Jor-
dão, do PL, somados aos R$ 8 
milhões investidos no projeto 
de despoluição da Praia do Anil, 
foram suficientes para espantar 
os urubus da areia e esconder o 
esgoto jogado diretamente no 
mar sem tratamento. O que era 
para ser uma grande inaugura-
ção  transformou-se em duras 
críticas ao prefeito e vídeos que 
viralizaram, no final de semana, 
com imagens de uma praia sem 
condição alguma de banho.

No sábado, dia 30, Jordão e 
sua equipe inauguraram o que 
foi chamado de “Despoluição 
da Praia do Anil”. A cerimônia 
teve a presença da deputada 
estadual Célia Jordão; dos ve-
readores Helinho do Sindica-
to, Branco, Dudu do Turismo, 
Charles Neves, Jorginho Brum 
e Luciana Valverde; de outros 
representantes da prefeitura; e 
de lideranças comunitárias.

No material que a prefeitura 
enviou à imprensa e que foi di-
vulgado, a informação é de que 
“o esgoto de cinco morros da 
região central da cidade (Tatu, 
Fortaleza, Peres, Carmo e Gló-
ria), de algumas regiões do Cen-
tro (imediações da Rua Manuel 
do Rosário, do asilo municipal, 
do Hospital Maternidade de 
Angra dos Reis/HMAR) e da 
própria da Praia do Anil era 
despejado diretamente no mar, 
sem tratamento”.

-Agora, com a construção 

de uma elevatória no bairro, o 
material será coletado por três 
bombas e seguirá por uma tubu-
lação até a estação de tratamen-
to na vizinha Praia da Chácara, 
para só então ser descartado - 
afirmou o release da prefeitura.

Balneável até o  

fim de 2024
A expectativa, segundo a 

prefeitura, é de que a Praia do 
Anil volte a ser balneável até o 
fim de 2024.

- Ligamos hoje a primeira 
das três bombas que vão en-
caminhar o esgoto para a esta-
ção de tratamento da Praia da 
Chácara, que tem capacidade 
para tratar oito mil litros de 
efluentes por dia. Todo mate-
rial só será lançado ao mar de-
pois de tratado, conforme pre-

conizam os órgãos ambientais. 
A Prefeitura está tornando 
realidade o sonho das famílias 
angrenses de despoluição da 
Praia do Anil - disse o prefeito 
Fernando Jordão.

Pré-candidato otimista
O secretário de Governo e 

Relações Institucionais, Cláu-
dio Ferreti, pré-candidato à 
prefeitura, era outro otimista. 
“Em alguns meses, as famílias 
poderão novamente tomar 
banho de mar na Praia do 
Anil e usufruir deste paraíso 
no coração da cidade. Todo 
trabalho é motivo de muito 
orgulho, pois foi feito com 
amor à nossa cidade e aos an-
grenses”, destacou Ferreti.

Detalhe: Todas as etapas 
foram acompanhadas pelo 

Serviço Autônomo de Água e 
Esgoto e atenderam à legisla-
ção ambiental, com licencia-
mento e supervisão dos Insti-
tutos Estadual e Municipal do 
Ambiente.

Cenário de destaque 
abandonado

A Praia do Anil, no Centro 
de Angra dos Reis, é o principal 
palco de grandes eventos na 
cidade, com diversos shows ao 
longo do ano, que estimulam a 
geração de emprego e renda.

Além disso, Angra é o se-
gundo destino mais procurado 
por visitantes no Estado do 
Rio, fora a capital, e a Praia do 
Anil fica a menos de 1 km do 
Cais Santa Luzia, de onde saem 
barcos e lanchas para passeios 
pelas ilhas da região.
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Praia do Anil fica no Centro de Angra dos Reis e despeja esgoto no mar

Vacinação em Barra Mansa 
As secretarias de Assistência 

Social e Direitos Humanos e 
de Saúde promoveu na manhã 
desta segunda-feira, dia 1º, uma 
ação de vacinação contra a gri-
pe para a população em situa-
ção de rua atendida pelo Cen-
tro de Referência Especializado 
para População em Situação de 
Rua (Centro POP).

O atendimento foi feito 
por meio do Consultório na 
Rua, que é uma modalidade de 
serviço de Atenção Primária à 

Saúde, no âmbito da Estratégia 
Saúde da Família (ESF), ofe-
recida pelo Sistema Único de 
Saúde (SUS), para a população 
em situação de rua.

O secretário de Assistência 
Social e Direitos Humanos, 
Fanuel Fernando, destacou 
como essas ações de cuidado 
com a população fazem a di-
ferença para que a procura por 
vacinação e cuidados com a 
saúde aumentem.

A coordenadora do Centro 

Pop, Kênia Machado, ressaltou 
que trazer a vacina da gripe para 
dentro do dispositivo facilitou 
o acesso para a população em 
situação de rua.

“Muitas pessoas nos pro-
curam com questionamentos 
relacionados à saúde. Por isso, 
além de realizar a imunização, 
nós montamos essa estrutura 
para tirar todas as dúvidas e 
levar orientações”, informou a 
coordenadora do Centro Pop, 
Kênia Machado.

estudantes já podem se 
inscrever em concurso 

Estudantes de graduação, 
pós-graduação ou Ensino 
Técnico da região Sul Flumi-
nense têm até o dia 5 de maio 
para se inscreverem na 4ª edi-
ção do Inova-san  - programa 
voltado à educação empreen-
dedora e inovação direciona-
do para a região, onde fica 
o  Complexo Industrial da 
Nissan, em Resende. 

Criada em 2019, a iniciativa 
propõe que os estudantes locais 
pensem em soluções para os de-
safios que impactam a região. 
Uma das novidades deste ano 
são as categorias nas quais os es-
tudantes poderão inscrever seus 
projetos: Mobilidade Urbana e 
Cidades Inteligentes; Indústria 
4.0 e Economia Circular e Fu-
turo Sustentável.

O lançamento da edição 
2024 do Inova-san aconteceu 
em um evento virtual trans-
mitido pelo canal da Nissan 
Brasil no Youtube, com a 
participação do presidente 
Gonzalo Ibazábal. O progra-
ma impactou a vida de mais 
de dois mil estudantes no 
Sul Fluminense, atingindo o 
marco de 22 mil horas certi-

ficadas,700 equipes formadas, 
450 mentorias realizadas e 
mais de cem embaixadores.

Podem participar do even-
to estudantes matriculados em 
cursos de graduação ou pós-
-graduação de instituições de 
Ensino Superior ou em cursos 
técnicos de Instituições de En-
sino Técnico situadas na região 
Sul Fluminense, desde que den-

tro do raio de 65 quilômetros 
do Complexo Industrial da 
Nissan em Resende. 

Existe a possibilidade dos 
grupos contarem com um 
“participante convidado”: in-
tegrante facultativo - no máxi-
mo um por equipe - convidado 
pelos demais integrantes da 
equipe, sem a exigência de que 
seja estudante.

Reprodução

Evento é realizado pela Nissan Brasil, em Resende

“Com Maria peregrinos 
na Esperança” é o tema do 
I Congresso Mariano, que 
acontecerá entre os dias 2 e 
8 de setembro, na Diocese 
de Barra do Piraí - Volta Re-
donda. O evento aprofun-
dará os Dogmas Marianos 
no Ano da Oração, convo-
cado pelo Papa Francisco.

O Congresso marcará os 
170 anos da promulgação 
do Dogma da Imaculada 
Conceição, pelo Papa Pio 
IX, na bula Ineffabilis Deus 
de 1854. 

Segundo Dom Luiz 
Henrique, uma das mo-
tivações para a realização 
do Congresso é o Ano da 
Oração e o papel de Maria 
na Igreja. “Sentimo-nos 
motivados por este ano es-
pecial, proposto pelo Papa 
Francisco, e convictos do 
importante papel de Maria 
na vida eclesial. Ela é uma 
mulher forte e fiel de ora-
ção, fecunda na Mãe Igre-
ja. Dessa forma, nada mais 
oportuno do que reservar 
uma semana especial de ora-
ções, catequeses e ações so-
lidárias, buscando oferecer 
aos nossos fiéis uma reflexão 
segura e coerente que derive 
da nossa fé católica acerca 
da devoção Mariana”, reve-
lou o Bispo Diocesano.

As atividades do Con-
gresso acontecerão em to-
dos os Vicariatos da Dio-
cese (Barra Mansa, Barra 
do Piraí, Resende e Volta 
Redonda). Nas grandes ce-
lebrações, os fiéis se concen-
trarão na Co-Catedral Nos-
sa Senhora da Conceição e 
no Santuário Mariano da 
Medalha Milagrosa, ambos 
templos da cidade de Volta 
Redonda.

Congresso 
diocesano 
acontece em 
setembro
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Prefeitos fazem suas apostas 
para as eleições de outubro

Prazo da janela partidária já 
está chegando ao fim

Uchôa faz balanço de sua pasta

Barra Mansa ainda na expectativa

Eleições difíceis em Itatiaia

Munir Neto lança influenciadora 

Quem está mais confortá-

vel é o prefeito de Barra do 

Piraí, Mário Esteves. Não di-

vulgou ainda o nome que 

terá o seu apoio, já que ele 

está no segundo mandato 

consecutivo e não pode 

disputar em outubro. Ed-

nardo Barbosa, também 

no segundo mandato em 

Pinheiral, declarou apoio 

a Luciano Muniz, conheci-

do como Lulu. Ele é chefe 

de gabinete da Secretaria 

Estadual de Turismo, virá 

pelo PP, com as bençãos 

de Gustavo Tutuca, titu-

lar da pasta. Na Cidade 

da Costa Verde, Paraty, 

Luciano Vidal anunciou a 

pré-candidatura de Carla 

Lacerda, secretária de Saú-

A dança das cadeiras in-

tensifica essa semana 
com a proximidade do 

fim da  janela partidária 
deste ano, período dado 

pelo Tribunal Superior 

Eleitoral (TSE) para que 

políticos troquem de par-

tido sem serem penaliza-

dos. O prazo vai até sexta-

-feira, dia 05, mesma data 

para secretários munici-

pais que são pré-candi-

datos deixem os seus car-

gos. Em Volta Redonda, o 

secretário da Pessoa com 

Deficiência, Washington 
Uchôa, cumpriu nesta 

segunda-feira, dia 01, seu 

último compromisso ofi-

cial à frente da secretaria, 

no gabinete do prefeito 

Antonio Francisco Neto, 

do PP. 

O secretário aproveitou 

para fazer um balanço 

dos três anos que coman-

dou a pasta. Citou a iden-

tificação para as deficiên-

cias ocultas, a exemplo 

da distribuição gratuita 

do “Cordão de Girassol”, 

e o ingresso no merca-

do de trabalho através 

da contratação de PCDs. 

“Retorno à Câmara com o 

coração tranquilo em sa-

ber que tudo que estava 

ao meu alcance foi feito”, 

disse Uchôa.

Na cidade vizinha, Barra 

Mansa, as baixas nas se-

cretarias municipais para 

quem for disputar uma 

cadeira do Legislativo 

devem ocorrer ao longo 

dessa semana. Carlos Ro-

berto de Carvalho, o Be-

leza, secretário de Meio 

Ambiente e Desenvolvi-

mento Sustentável, desde 

janeiro desse ano, estaria 

na lista dos pré-candida-

tos. Ele disputou a eleição 

de 2020 pelo PSC e ficou 
como suplente.

O prefeito de Itatiaia, Iri-

neu Nogueira, é pré-can-

didato à reeleição. Vem 

pelo MDB. “Dois anos de 

um dos maiores desafios 
da minha vida, adminis-

trar um município que 

por décadas foi negli-

genciado, no mandato 

mais curto da história 

de Itatiaia”, disse Irineu, 

em uma rede social. Ele 

terá uma grande pedra 

em seu sapato: explicar 

a acusação de injúria 

feita pela balconista de 

uma lanchonete, que 

afirmou ter sido chama-

da de “negrinha”. O caso 

aconteceu em um esta-

belecimento da Avenida 

Marcílio Dias, em Resen-

de, em meados de ou-

tubro do ano passado. 

Além disso, a eleição de 

Itatiaia é um verdadeiro 

imbróglio, marcada por 

cassações.

O PSD, partido do de-

putado estadual Munir 

Neto, acabou de lançar a 

pré-candidatura a verea-

dora de Gláucia Santos, a 

popular Glaucia “na Cor-

reria”. Ela, juntamente 

com seu marido Jhona-

tan Ferraz, construiu um 

império digital do zero, ul-

trapassando os 10 milhões 

de seguidores nas redes 

sociais. Segundo Munir, 

líder do partido, Gláucia 

tem todo o perfil para ser 
pré-candidata a vereado-

ra, “pelo olhar carinhoso 

que mantém com seus 

milhares de seguidores”. 

No último dia 21 de março, 

inclusive, Gláucia recebeu 

do vereador Renan Cury, a 

Medalha de Honra ao Mé-

rito Vereadora Gloria Rou-

ssim Guedes Pinto, pelo 

Dia da Mulher.

Divulgação

Divulgação

Mario Esteves ainda não 
definiu nome que irá apoiar

TSE estabele calendário para eleição de outubro
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de. Alexandre Serfiotis, em 
Porto Real, é pré-candida-

to à reeleição, assim como 

Antonio Francisco Neto, 

em Volta Redonda.


